

Judocas cubanas por mejores desempeños en 2017



La Habana, 6 ene (RHC) Las judocas cubanas tendrán un mejor desempeño en la presente temporada 2017, afirmó hoy el jefe del colectivo técnico de la selección nacional femenina del marcial deporte, Armando Padrón.

"Nos quedamos sin lograr un título olímpico en Río de Janeiro por causa de ejecutar malas tácticas. Cada vez que se vulneran los presupuestos concebidos para un desenlace, el tatami castiga con la derrota", explicó a la prensa cubana el entrenador, cuya selección solo alcanzó la medalla de plata de Idalis Ortiz en la división de los 72 kilogramos.

Para el presente ciclo el judo para damas de la isla tendrá las notables ausencias de la subcampeona olímpica en Beijing 2008 Yalennis Castillo, quien se retiró del deporte activo; así como de la titular mundial y subcampeona olímpica en Río 2016, Idalis Ortiz; y de Dayaris Mestre, quienes se acogen a un año sabático.

Otras destacadas artistas marciales del país caribeño como Onix Cortés y Mariset Espinosa pasaron por el quirófano y estarán un tiempo fuera de las competencias.

No obstante esas ausencias que tendrá el combinado nacional, Padrón confía en las sustitutas Kaliema Antomachín y Vanessa Godínez (medalla en el campeonato panamericano de la disciplina), Olga

Masferrer (tercer escaño en la justa continental) y Melissa Peñalver, séptima en el Gran Prix de La Habana 2016.

Según el técnico las revelaciones en esta campaña serán Naomi Chals y Yusmari Reyes, quienes ganaron todos los títulos durante su tránsito por las categorías escolares en las divisiones de 48 y 63 kilogramos. Y su comportamiento en la preselección -dijo- es idéntico al de otras ranqueadas mundialmente.

De acuerdo con Padrón, en los 52kg regresa a los tatamis la dos veces subcampeona olímpica en Beijing 2008 y Londres 2012 Yanet Bermoy, tras su receso por maternidad.

En esa categoría tendrá la oposición de Greter Romero, que ganó la presea de bronce en los Juegos Deportivos Panamericanos de Toronto y en el hemisférico de Edmonton, Canadá, además de concluir quinta en el Grand Prix de La Habana.

Melissa Hurtado subió de peso y fue quinta en el campeonato panamericano y obtuvo igual lugar en el Grand Prix realizado en la Habana en 2016. También Yurisleidis Hernández revela potencialidades para acceder a lugares importantes en el escenario internacional.

Aliuska Ojeda y Anailis Dorvinig fueron medallistas continentales en los 57kg, mientras la división de 70kg tendrá a Dairelis Fuentes y en más de 78kg a Luciola Granda y Dailé Ojeda.

Las judocas cubanas comenzarán su accionar en febrero, con los Gran Slam de París, Francia; Gran Prix de Dusseldorf, Alemania; y el Abierto de Austria. Después comparecerán al campeonato nacional; los abiertos de Argentina y Chile y el certamen panamericano, y en Budapest, Hungría, concurrirán al Campeonato Mundial.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/117689-judocas-cubanas-por-mejores-desempenos-en-2017>



Radio Habana Cuba